

Liebe Kinder, liebe Eltern,

die Oktoberferien sind nun vorbei und wir erinnern uns an sonnige Tage im Oberholzer Wald, an die Töpferei in Mölkau, wo die Kinder aus Ton ihre persönlichen Kunstwerke herstellten. Die Skaterbahn, spannende Experimente zum Thema optische Täuschungen und kreative Angebote durften auch in diesen Ferien nicht fehlen. Jetzt stehen die Weihnachtsferien vor der Tür und wir, das Team vom Hort „Zum Regenbogen“ bedanken uns recht herzlich bei allen Eltern für die gute Zusammenarbeit und Ihr Verständnis. Ebenso möchten wir ein großes Dankeschön aussprechen an alle Aktionstagbeteiligten und unsere Netzwerkpartner für die tollen Angebote. Gerne möchten wir Sie zum alljährlichen Neujahrsfeuer bei Punsch und Stockbrot in unserem Hortgarten am 11. & 12.01.22, um 16:00 Uhr, einladen

Wir wünschen allen Kindern, Eltern und Kooperationspartnern erholsame Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins das neue Jahr 2022.

A. Hummer
im Namen des Erzieherteams

Weihnachtsgruß

Unsere Kinder der Kita Hummelburg haben in diesem Jahr wieder viel erlebt. Wir hoffen, dass wir Ihnen ein paar schöne Einblicke in das Kitaleben 2021 geben konnten. Nun beginnt die besinnliche Zeit. Die Lichterketten werden aufgehängt, Plätzchen gebacken und natürlich muss auch der Wunschzettel für den Weihnachtsmann geschrieben werden.

Wir wünschen allen Lesern und Leserinnen ein fröhliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr.



Bleiben Sie gesund!

M. Theuner / F. Brömmer
Elternvertretung der Kita Hummelburg

Bevor sich das Jahr dem Ende neigt...

... möchten wir Sie, liebe Leser*innen, noch an den Ereignissen der letzten Wochen in der Kita Knirpsenland teilhaben lassen.

Der Oktober zeigte sich von seiner schönsten Seite – mit den vielen Farfacetten im Sonnenschein war es Zeit, den Herbst zu begrüßen. So machten sich die Knirpse auf den Weg, um für die Herbstwoche Naturmaterialien zu sammeln. Auf mehreren Streifzügen durch Störmthal wurden Früchte, Maiskolben, Stöcke und Blätter gesammelt, die später zur Dekoration in der Kita und zum Basteln genutzt wurden. Auch der Duft von selbst gekochter Kürbissuppe und gebackenen Apfelcookies zeigten wie schön auch diese Jahreszeit sein kann. Sogar der Sporttag wurde